



発表会にご参加いただき、ありがとうございました。
次の行事に向けて、ステージにはクリスマスツリーが登場しました。
また、もりぐみでは、ともだちのおままとあそびの盛り上がりから、本物のお菓子づくりを体験しました。
甘い香りに包まれながら、興味しんしんのこどもたちでした。



たいようぐみでは、田植え・稲刈りをしたお米で、おにぎりづくり。
ごま油風の豚汁もつくれるようになりました。
ばくだんおにぎりの大きさや豚汁の食べっぷりに、もえ栄養士も驚いてい

園内研修について

11月は、キャリアアップ研修と食事中の安全対策について話し合いました。

12月は、中村主任による「あそびの大切さ」と佐々木副主任による「養護の大切さ」について、保育者全員で学び合います。

1月7日（火）は、北海道大学大学院附属子ども発達臨床研究センター川田准教授にお越しいただき、「子どもの発達心理学」について、園内研修を行います。

あそびを通して、こどもたちが学んでいく大切な幼児期。

「100人いたら、100人通り以上のかかわりをしよう」
保育者は、一人ひとりにとことん寄り添い、気づきを促すかかわりを心がけています。

「まっすぐこども！」を合言葉に、保育の振り返りを続けています。

1月行事予定

- 6日（月）保育始め
- 10日（金）町内自主排雪
- 11日（土）町内自主排雪
- 20日（月）幼稚園部3学期始業式、もちつき
- 22日（水）交通安全指導：岩見沢市交通課（たいよう）
- 23日（木）たいよう卒園記念撮影
- 24日（金）避難訓練
- 27日（月）英語であそぼ
- 28日（火）のぞみ幌向交流会
- 29日（水）バルシューレ（ほし・つき・たいよう）
- 30日（火）川田先生来園（北海道大学 発達心理学博士）

.....
2月14日（土）令和7年度の新入園児のオリエンテーションは、
3月1日（土）に変更いたします。